

祝 辞

新入生の皆様ご入学おめでとうございます。

今、世界中で困難に見舞われている中、縮小した形とはいえ入学式を迎えられたことを心よりお祝い申し上げます。

中学の卒業式から高校の入学式まで、恐らく想像もしていなかった事に戸惑いのある人もいらっしゃるかと思います。ですが、東川高校の校長先生、教頭先生、教職員の皆様や東川町民の皆様が皆さんをサポートすることに全力を注いでくださいます。私たち PTA も全力を注ぎます。一つでも不安をや悩みを感じたら一人で抱え込まず不安や悩みを聞かせてください、声を届けてください。

これから高校生としての生活を3年間過ごします。高校生は「青春」という言葉が一番似合う時期です。先輩たちとの交流、クラスメイトとの交流、東川町の特色の一つでもある海外の方との交流と目まぐるしい日々を過ごされると思います。そんな日々の中でも、嬉しいこと、楽しいこと、悲しいこと、苦しいことも体験されるでしょう。いろんな気持ちが生まれ、育っていくと思いますが一番育てて欲しいのは「諦めない」という気持ちです。疲れたら休むというのは当然のことですが、そのベースには「諦めない」という気持ちを持ち続けて欲しいと願っています。

PTA としてのお願いではありますが、新入生の保護者の方たちからの多大な協力を頂くことで PTA の活動が寄り活発になります。是非、積極的な参加をお願いいたします。

最後に、東川高校の教職員の皆様、東川町の皆様に入学しに向けてご準備いただき感謝申し上げます。新入生の保護者の皆様には「入学式」という晴れの日を迎えられましたこと心よりお祝い申し上げます。

新入生の皆様の「青春」が素晴らしい「アオハル」となりますようお祈り申し上げますお祝いの言葉とさせていただきます。

北海道東川高等学校 PTA 会長 高橋 ひろみ